

# 24Jam

## Kepedulian Babinsa Koramil Wonocolo Kawal Pendistribusian Makanan Sehat Bergizi

Arif Rido - [SURABAYA.24JAM.CO.ID](http://SURABAYA.24JAM.CO.ID)

Feb 5, 2025 - 13:24



Di sudut Kota Surabaya, di antara deretan rumah dan sekolah, ada sosok yang bekerja dalam senyap. Mereka bukan sekadar prajurit, tetapi juga penjaga harapan. Salah satunya adalah Babinsa Kelurahan Sidosermo, Koramil 0830/20 Wonocolo, Sertu Moch Adim, yang pada Selasa (05/02) memastikan

pendistribusian makanan sehat bergizi di SD Taquma, Jalan Jemur Ngawinan 54 B, Kelurahan Jemur Wonosari, Kecamatan Wonocolo.

Sebanyak 331 porsi makanan dibagikan kepada anak-anak sekolah, memberikan energi bagi mereka untuk terus belajar dan bermimpi. Bagi Sertu Moch Adim, tugas ini lebih dari sekadar kewajiban. Setiap porsi yang diterima oleh anak-anak adalah simbol kepedulian, upaya kecil untuk memastikan masa depan generasi muda tetap terjaga.

Sebagai seorang Bintara Pembina Desa (Babinsa), Sertu Moch Adim tidak hanya bertugas menjaga keamanan dan ketertiban. Ia juga berperan dalam berbagai aspek sosial, termasuk kesejahteraan masyarakat. Salah satunya adalah keterlibatannya dalam program pendistribusian makanan sehat bergizi untuk anak-anak sekolah.

Saat kegiatannya, Sertu Moch Adhim mengatakan, Pentingnya asupan makanan sehat bagi anak-anak sekolah tidak bisa diabaikan. "Dengan gizi yang cukup, mereka dapat tumbuh dengan baik, memiliki daya konsentrasi yang tinggi, dan lebih siap menghadapi tantangan pendidikan. Oleh karena itu, pendistribusian makanan sehat bergizi ini bukan hanya sekadar pemberian makanan, tetapi juga investasi bagi masa depan bangsa",ujarnya.

Sertu Moch Adim menyadari bahwa tugasnya tidak berhenti pada hari ini. Kepedulianya terhadap kesejahteraan masyarakat akan terus berlanjut. Dengan semangat pengabdian, ia akan terus hadir di tengah masyarakat, memastikan bahwa tidak ada yang tertinggal dan semua mendapatkan hak yang sama, terutama dalam hal kesehatan dan gizi.

Di balik seragam lorengnya, ada tekad untuk melihat bangsa ini tumbuh kuat. Ia tahu, masa depan yang cerah berawal dari anak-anak yang sehat dan bergizi. Dengan langkah mantap, ia akan terus hadir, memastikan tidak ada yang tertinggal dan semua mendapatkan haknya. Karena bagi mereka yang mengabdikan dengan hati, kepedulian adalah wujud nyata dari cinta pada negeri.